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Deputados destacaram a importância da harmonia entre os poderes

Alero e TJRO estão de mãos dadas 
para o desenvolvimento do estado

Em um movimento signifi cativo 
para o avanço de Rondônia, o de-
putado estadual Jean Oliveira, que 
ocupa a vice-presidência da As-
sembleia Legislativa do Estado de 
Rondônia (Alero), juntamente com 
o presidente Marcelo Cruz e os de-
putados Pedro Fernandes, Ezequiel 
Neira e Gislaine Lebrinha, recep-
cionaram na manhã da última se-
gunda-feira (27), os recém-eleitos 
novos dirigentes do Tribunal de 
Justiça de Rondônia (TJRO) para o 
biênio 2024/2025.

Prefeito Hildon Chaves se 
reúne com diretores da CDL 

Secretário de Assistência So-
cial de Porto Velho é reeleito 
presidente do Coegemas/RO

Prefeito ouviu reinvindicações e acolheu pedidos dos empresários.
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Claudi prometeu empenho para a defesa e fortale-
cimento dos conselhos
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Assembleia e TJRO estão 
de mãos dadas para o de-
senvolvimento do estado

Assembleia e Defensoria Pública 
estreitam laços para desenvolver 
projetos à população
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(69) 3224-2485
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A Assembleia 
Legislativa de 
Rondônia (Alero) 
iniciou as conver-
sas na tarde desta 
quarta-feira (29) 
para a consolida-
ção de um termo 
de cooperação 
com a Defensoria 
Pública do Estado 
para a promoção 
de dois projetos de 
suma importância 
para a população 
rondoniense. Sen-
do eles: o progra-
ma “Minuto da 
Defensoria” e um 
posto de atendi-
mento do órgão 
dentro da Casa de 
Leis.

O presidente da 
Alero, deputado 
estadual Marcelo 
Cruz (Patriota), 
recebeu o defen-
sor público-geral 
de Rondônia, Vic-
tor Hugo de Souza 
Lima. Ainda par-
ticiparam da reu-
nião o secretário 

Opinião

geral da Assem-
bleia, Arildo Lopes 
da Silva, e o su-
perintendente de 
Comunicação da 
Casa de Leis, Mar-
celo Freire.

O programa 
“Minuto da Defen-
soria” será exibido 
na grade de pro-
gramação da TV 
Alero. “Vamos ofe-
recer toda estrutu-
ra para que os de-
fensores públicos 
possam sanar as 
principais dúvidas 
da nossa popula-
ção e, dessa forma, 
fortalecer as ações 
desenvolvidas pelo 
órgão”, destacou 
Marcelo Cruz.

O posto de aten-
dimento da Defen-
soria Pública do 
Estado de Rondô-
nia tem a proposta 
de estender o al-
cance e populari-
zar o trabalho de-
sempenhado pelo 
órgão. “Será uma 

satisfação receber 
a Defensoria em 
nossa Casa de Leis 
com o objetivo de 
ampliar o leque de 
serviços à popula-
ção”, acrescentou 
o parlamentar.

Já o defensor 
público Victor 
Hugo de Souza 
Lima agradeceu o 
apoio da Assem-
bleia Legislativa 
no trabalho de di-
vulgação e difusão 
dos serviços ofer-
tados pela Defen-
soria Pública. “É 
uma parceria frutí-
fera com a possibi-
lidade de aumen-
tar a acessibilidade 
da Defensoria a 
nossa população. 
A Assembleia Le-
gislativa é uma 
parceira histórica 
e queremos estrei-
tar os laços para 
conseguir dar am-
plitude as nossas 
ações”, encerrou.

Em um movimento signifi cativo para o 
avanço de Rondônia, o deputado estadual 
Jean Oliveira (MDB), que ocupa a vice-pre-
sidência da Assembleia Legislativa do Esta-
do de Rondônia (Alero), juntamente com o 
presidente Marcelo Cruz (Patriota), recep-
cionaram na manhã da última segunda-fei-
ra (27), os recém-eleitos novos dirigentes 
do Tribunal de Justiça de Rondônia (TJRO) 
para o biênio 2024/2025.

Liderada pelo desembargador presidente 
Raduan Miguel Filho, pelo vice-presidente 
Glodner Luiz Pauletto, corregedor-geral 
Gilberto Barbosa Batista dos Santos, diretor 
da Escola da Magistratura, Alexandre Mi-
guel, e o vice-presidente da Escola da Ma-
gistratura, Johnny Gustavo Clemes. 

O encontro simbolizou uma parceria 
robusta entre a Assembleia Legislativa e o 
Tribunal de Justiça, visando o desenvolvi-
mento sustentável de Rondônia e a melho-
ria da qualidade de vida dos rondonienses. 
Jean Oliveira enfatizou a importância desta 
união para o futuro do estado. 

“A Assembleia Legislativa e Tribunal de 
Justiça de Rondônia estão de mãos dadas 
para o desenvolvimento do estado. Essa 
união benefi cia diretamente os rondonien-
ses e demonstra o comprometimento das 
instituições com a qualidade de vida do ci-
dadão”, comentou o parlamentar. A cerimô-
nia de posse dos novos dirigentes do TJRO 
está marcada para 14 de dezembro, com a 
nova administração começando ofi cialmen-
te em 1º de janeiro de 2024.

Presidente da Alero, deputado Marcelo Cruz, recebeu o defensor público-ge-
ral, Victor Hugo de Souza Lima.

Cerimônia de posse está marcada para 14 de de-
zembro de 2023 (Foto: Assessoria parlamentar)
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Prefeitura inicia a instalação de semáforos inteli-
gentes para melhorar fl uxo do trânsito na capital

Uma medida tecnológica que 
busca reduzir o engarrafamento, 
garantir maior efi ciência e me-
lhorar o fl uxo do trânsito. A Pre-
feitura de Porto Velho, por meio 
da Secretaria Municipal de Trân-
sito, Mobilidade e Transportes 
(Semtran), iniciou nesta semana 
a instalação de semáforos inteli-
gentes em pontos estratégicos da 
capital.

Para funcionar de forma efi -
caz, os semáforos possuem o au-
xílio de câmeras que identifi cam 
a quantidade de veículos na via e 
ajustam o tempo de fechamento 
ou abertura de acordo com o que 
é mostrado. O equipamento é re-
gulado automaticamente ao lon-
go do dia para melhorar o fl uxo 
do trânsito e, consequentemen-
te, reduzir o tempo de espera dos 
motoristas na via.

As câmeras estão sendo ins-

taladas nos cruzamentos das 
avenidas Calama e Rio Madei-
ra, Rio Madeira e Imigrantes, e 
Imigrantes com Lauro Sodré. De 
acordo com Anderson Pereira, 
titular da Semtran, os locais fo-
ram escolhidos por terem um in-
tenso fl uxo de trânsito. “A câme-
ra vai identifi car o fl uxo e fazer 
a programação para a liberação 
do semáforo, para que ele fi que 
mais tempo aberto, até liberar 
o fl uxo de carros existente. Com 
isso, o condutor vai fi car menos 
tempo esperando no semáforo. 
Escolhemos a Calama, porque 
houve essa mudança de fl uxo no 
horário de pico, e isso acaba aju-
dando na parte da manhã e da 
tarde lá. Na Imigrantes, porque 
temos um fl uxo intenso de car-
retas e a via liga o centro à zona 
leste, e também na avenida Lau-
ro Sodré”.

Quatro câmeras já foram ins-
taladas para monitorar o fl uxo 
de trânsito no cruzamento das 
avenidas Imigrantes e Rio Ma-
deira. A funcionalidade está em 
fase de testes e os engenheiros 
de trânsito estão observando a 
efetividade da tecnologia. An-
derson Pereira explica que essa 
é mais uma das estratégias ado-
tadas pela Semtran para trazer 
mais mobilidade a Porto Velho.

“A Semtran tem feito estudos, 
como a gente fez na Calama, de 
mudança de fl uxo em horário de 
pico. Também estamos em dis-
cussão com o Dnit sobre as car-
retas que transitam pela avenida 
Jorge Teixeira. Na área de sinali-
zação, estamos empenhados com 
a nossa equipe de execução dire-
ta, com mão de obra apenada, 
por meio de um convênio com a 
Sejus, que está reforçando isso. 
O fl uxo cresceu muito, e nós te-
mos que pensar em Porto Velho 
não só em curto prazo ou médio, 
mas sim à longo prazo, deixan-
do projetos prontos e buscando 
cada vez mais recursos para a 
execução desses projetos”, fi na-
lizou.

As câmeras estão sendo instaladas em três cruzamentos com grande fl uxo de veículos

Segundo o secretário, engenheiros de 
trânsito estão observando a efetividade.



Prefeito Hildon Chaves se reúne com presidente 
e diretores da CDL e acolhe pedidos

O prefeito Hildon Chaves se 
reuniu na tarde de terça-feira 
(28), com a presidente da Câmara 
de Dirigentes Lojistas (CDL), Jo-
ana Joanora, e diretores da enti-
dade, que representa o comércio 
de Porto Velho. O secretário mu-
nicipal de Trânsito, Mobilidade e 
Transporte (Semtran), Anderson 
Pereira, e o vereador Aleks Pali-
tot também participaram do en-
contro, na sede da CDL, em Porto 
Velho.

“É importante ouvir, dialogar e 
tratar as questões que impactam 
na vida da população da nossa 
capital, de forma direta. Na CDL, 
pudemos acolher uma série de 
reivindicações e também apresen-
tarmos um breve relato das ações 
de nossa gestão, que melhoram o 
ambiente de negócios e afetam de 
forma positiva a nossa economia”, 
destacou o prefeito.

Joana Joanora apresentou três 
solicitações ao prefeito, que mu-
dam o trânsito na avenida Sete 
de Setembro, importante arté-
ria comercial de Porto Velho. “A 
mudança do sentido do trânsito 
na via, a implantação do estacio-
namento rotativo e a retirada do 
corredor exclusivo de ônibus cole-
tivo, criando um novo espaço para 
estacionamento”, relatou. 

O secretário da Semtran disse 
que a pasta já havia definido a im-
plantação de uma das reivindica-
ções, pelo menos de forma parcial. 
“Com a determinação do prefeito, 
fizemos um estudo de viabilida-
de, onde foi verificado que aos 
finais de semana, além da redu-
ção da frota de ônibus, o fluxo de 
passageiros também é menor, o 
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que deu ainda mais embasamen-
to para atendermos ao pedido da 
CDL. Vamos adotar a retirada do 
corredor exclusivo de ônibus nos 
feriados e finais de semana, para 
ajudar no estacionamento na via e 
com isso ter um maior fluxo para 
o Centro”, informou.

Atendendo ao pedido da CDL 
e com a autorização do prefeito, 
Anderson Pereira publicou a Por-
taria 34 da Semtran, autorizando 
o trânsito de veículos nos corre-
dores exclusivos de ônibus aos 
sábados, domingos e feriados na 
avenida Sete de Setembro.

“Em relação às demais medidas 
solicitadas pela CDL, elas carecem 
de mais estudos e análises, pois 
modificam em muito o tráfego na 
Sete de Setembro e implicam em 
ações que demandam mais tem-
po”, explicou o secretário.

DOMINGÃO
A presidente aproveitou para 

confirmar a realização do Domin-
gão da CDL, que será iniciado no 
próximo domingo (3), na avenida 
Jatuarana. No dia 10 será na ave-
nida José Amador dos Reis, e dia 
17, na Sete de Setembro. No Do-
mingão, as ruas são fechadas para 
o comércio, além de uma série de 
outras ações para atrair mais con-
sumidores.

Prefeito ouviu as reinvindicações da classe e acolheu solicitações
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Semusa é vice-campeã nas Olimpíadas 
dos Servidores Municipais de Porto Velho

Servidores da Secretaria Municipal 
de Saúde (Semusa) conquistaram o 
segundo lugar geral na 8ª edição das 
Olimpíadas dos Servidores Munici-
pais. A competição já é uma tradição 
entre os servidores de todas as secre-
tarias de Porto Velho. Mais de 120 
profi ssionais da Saúde participaram 
dos jogos com o objetivo de promover 
a integração e bem-estar dos compe-
tidores.

O evento, coordenado pelo Sin-
dicato dos Servidores Municipais de 
Porto Velho (Sindeprof), é alusivo ao 
dia Dia do Servidor Público, celebra-

Geral

do dia 28 de outubro. A competição 
teve duração de três dias e contou com 
mais de cinco modalidades como: na-
tação, minimaratona, futebol, quei-
madas, jogos de mesa e voleibol.

As Olimpíadas dos Servidores Mu-
nicipais possuem premiação para o 1°, 
2° e 3° colocados. Este ano, a campeã 
da 8ª edição do torneio foi a Secreta-
ria Municipal de Educação (Semed) e 
em terceiro lugar a Secretaria Munici-
pal de Indústria, Comércio, Turismo e 
Trabalho (Semdestur).

Ocupando o pódio de vice-cam-
peã, a Secretaria Municipal de Saúde 

(Semusa) somou mais um título. A 
Semusa já coleciona premiações de 
competições anteriores. Ao todo, são 
oito títulos, sendo dois troféus como 
campeã e os outros seis de vice.

EQUIPES
Quatro servidores formam a Co-

missão Esportiva da Semusa, que é 
responsável por organizar as equi-
pes que representam a secretaria nas 
Olimpíadas. A Comissão Esportiva 
realiza visitas nas unidades de saúde 
convidando e estimulando os servido-
res a participarem.
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Secretário de Assistência Social de Porto 
Velho é reeleito presidente do Coegemas/RO

O secretário municipal de 
Assistência Social e da Família 
(Semasf) de Porto Velho, Claudi 
Rocha, foi reeleito como presi-
dente do Colegiado Estadual de 
Gestores Municipais de Assis-
tência Social do Estado de Ron-
dônia (Coegemas/RO) para o 
biênio 2024/2025. O pleito elei-
toral que o reelegeu foi realizado 
na manhã da terça-feira (28), na 
reunião do Coegemas/RO, no 
auditório do Ministério Público 
do Trabalho, na capital.

O Coegemas é uma entidade 
de defesa e representatividade 
dos secretários de Assistência 
Social dos 52 municípios que dis-
cute os interesses municipais na 
área da assistência social junto 
ao Governo do Estado, cobrando 
maiores investimentos e atua-
ção na área social para ampliar 
a proteção social da população 
rondoniense.

“Fico honrado em ser reeleito 
presidente do Coegemas/RO e 
ter o privilégio de poder repre-
sentar os municípios de Rondô-
nia na área da assistência social. 
Buscaremos, como temos feito, 
um maior diálogo junto ao Go-
verno de Rondônia para que as 
necessidades dos municípios nas 
políticas sociais sejam atendidas, 
possibilitando meios e recursos 
de ampliarmos a proteção social 
da população rondoniense”, dis-
se Claudi Rocha, após o ato da 
sua reeleição.

Claudi Rocha disse ainda 
que continuará o trabalho, que 
é objetivo do Coegemas/RO, de 
promover a articulação entre os 
municípios, discutir políticas e 
práticas de assistência social, e 
oportunizar o compartilhamen-
to de experiências e informações 
para aprimorar os serviços ofe-
recidos à população do estado.

Pontos que serão implemen-
tados, segundo a chapa que as-
sume o Coegemas para o biênio 
2024/2025:

-A congregação de dirigentes 
públicos municipais da Assistên-
cia Social e o intercâmbio com 

Geral

outras entidades estaduais, na-
cionais e internacionais;

-Representação dos municí-
pios do Estado junto às demais 
esferas de governo, bem como 
fortalecimento de sua represen-
tação nos Conselhos, Comissões 
e Colegiados;

-A defesa da Assistência So-
cial como Política de Seguridade 
Social, de acordo com os princí-

Claudi disse que continuará o trabalho de articulação entre os municípios

pios constitucionais, com a Lei 
Orgânica de Assistência Social 
(Loas) e com a Política Nacional 
de Assistência Social (PNAS);

-O desenvolvimento de estu-
dos, pesquisas, cursos, reuniões, 
seminários, trabalhos vincula-
dos à área de Assistência Social 
e demais eventos para troca de 
informações e experiências.
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Prefeito Adailton Furia é recebido na Alero 
e reforça parceria com deputados estaduais

O prefeito de Cacoal, Adailton 
Fúria (PSD), ex-deputado estadu-
al, acompanhado da primeira-da-
ma de Cacoal e secretária Muni-
cipal de Cultura, Joliane Fúria 
(PSD), visitou na última terça-fei-
ra (28) à Assembleia Legislativa 
de Rondônia (Alero), fortalecen-
do laços e parcerias cruciais para 
o desenvolvimento da região.

Adailton Fúria foi recepciona-
do pelo deputado estadual Cássio 
Gois (PSD), antigo chefe de gabi-
nete do prefeito e ex-vice-prefeito 
de Cacoal (2021-2022), e também 
pelos deputados Cirone Deiró 
(União Brasil) e Laerte Gomes 
(PSD).

A reunião entre Adailton Fúria 
e Cássio Gois ressaltou a im-
portância do alinhamento entre 
os poderes para promover av-
anços significativos na capital do 
Café e região. Com histórico de 
colaboração estreita, o parlamen-
tar destacou a relevância de man-
ter uma relação colaborativa entre 
Executivo e Legislativo para aten-
der às demandas da população de 
Cacoal de maneira mais eficiente.

Cássio Gois, que já desem-
penhou o papel de vice-prefeito 
de Cacoal durante o período de 
2021 a 2022, agora como deputa-
do estadual, tem se destacado por 
seu comprometimento com o de-
senvolvimento local. Em seu pri-
meiro ano de mandato, Gois desti-
nou mais de 9 milhões de reais em 
emendas parlamentares para Ca-

coal, demonstrando seu empenho 
em contribuir para o crescimento 
e aprimoramento dos serviços pú-
blicos no município.

O prefeito Adailton Fúria 
expressou sua gratidão pelo acol-
himento na Assembleia Legisla-
tiva e ressaltou a importância da 
colaboração constante com o de-
putado Cássio Gois e demais par-
lamentares. ”Trabalhar em con-
junto é fundamental para superar 
desafios e realizar projetos que 
beneficiem nossa comunidade. A 
parceria com o deputado Cássio 
tem sido fundamental para o de-
senvolvimento de Cacoal”, afir-
mou Fúria.

A visita também foi marca-
da por discussões sobre futuros 
projetos e iniciativas que visam 
melhorar a qualidade de vida dos 

cidadãos de Cacoal. A união de 
esforços entre o prefeito Adailton 
Fúria e o deputado Cássio Gois 
representa um compromisso con-
tínuo com o progresso da região e 
tem sido fundamental para o de-
senvolvimento de Cacoal.

Encontro teve o objetivo de fortalecer laços para o desenvolvimento da região.


